

In tiefer Trauer nehmen wir Abschied
von unserem Partnerkollegen

Christoph Hellwig

Steuerberater und Wirtschaftsprüfer

der am 30. Juli 2023 im Alter von 61 Jahren verstorben ist.

Christoph Hellwig begann seine Tätigkeit bei KPMG direkt nach dem Abschluss seines Studiums 1990 in seiner Heimatstadt Köln. In den folgenden Jahren arbeitete er erfolgreich in Wiesbaden und Frankfurt, bevor es ihn 2008 in die Niederlassung nach Hannover zog. In den mehr als 30 Jahren seiner Betriebszugehörigkeit war er im Bereich Financial Services tätig und übernahm vor zwei Jahren zudem eine verantwortungsvolle Rolle in der globalen Organisation von KPMG.

Mit Christoph Hellwig verlieren wir nicht nur einen warmherzigen und humorvollen Kollegen, wir verlieren auch einen guten Freund. Unsere Anteilnahme und unser Mitgefühl gelten seiner Frau, seinen Angehörigen und Freunden.

Wir werden ihn vermissen und ihn immer in Erinnerung behalten.

KPMG AG Wirtschaftsprüfungsgesellschaft
Vorstand, Partnerinnen und Partner,
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter